
 

４月２５日、令和５年度のＰＴＡ総会が行われ、今年度の活動計画案や予算案、会則改正案が承認され

ました。ありがとうございました。新年度は２９３家庭の皆様と太平南小学校の教職員とで力を合わせ

てＰＴＡ活動を進めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。 

令和５年度ＰＴＡ役員 

会 長（留） 安 達 里 香
さ と か

（５-2） 副会長（留） 黒 田 勝 美（５-1） 

副会長（留） 横 田 江 梨(５-２、３-２) 副会長 西 村 義 仁（教頭） 

書 記（留） 髙 崎 愛 子（５-１、１-２） 書 記（新） 本 間 則 章（５-2,２-２） 

会 計（新） 吉島亜紗実（６-１、４-2、2-2） 会 計 似 内 心 悟（教諭） 

外部監査 天 川 律 子（６-２） 外部監査 荒 関 綾 乃（５-ぽぷら） 

事務局 中 山 貴 志（教諭） 顧 問 中 村 義 則（校長） 

＊（留）…留任、（新）…新任 

◼ 今年度の開放プールは中止します 

土日や夏休みに行っていた「開放プール」事業は今年度も中止します（近隣校も中止しました）。 

◼ 「給食試食会」を 7月に開催 

6 年生の修学旅行（代休を合わせた 3 日間）いずれかの日程で試食会を開催

できるように栄養教諭の先生と調整中です。 

◼ 今年度のボランティアを募集します 

各種ボランティア、バザーにむけてのボランティアの募集を今月中に開始します。後日配付のご

案内でご確認ください。 

 

 
《PTAの入退会について》 

PTA は任意団体ですので、入退会は本来自由です。入学式の直後にＰＴＡ入会式を行う学校もありますが、太平南小学校Ｐ

ＴＡでは、長年にわたり入会式を行っておらず、「児童の入学から卒業までの間、自動的に入会している状態」として各家庭から

会費をいただき活動してきました（札幌市の８割以上のＰＴＡはこのような活動形態で、書面による入会申し込みを行っていま

せん（Ｒ４年度札幌市ＰＴＡ協議会アンケートより））。 

入退会方法についてのきちんとした規定もなく、入退会ルールが曖昧なのが現状です。今年度の総会では、学級委員の選出

規程を大幅に改定することを主軸としていたため、入退会に関する規定を新たに定めるには至っていません。 

現在、太平南小学校では、PTA 活動体質を一新し、やりたい人がやりたい活動を行うスタイルに変更しました。また、数年間

の収支を見直すことで、PTA 会費の減額を行い、今後もさらなる減額を検討していきます。今後も、子どもたちのより良い学

校生活のための活動や、保護者同士のつながりを作る活動を行っていきたいと考えておりますが、活動の趣旨にご賛同いた

だけず PTA退会を強く希望される方は、PTA担当教諭（教頭先生）へご連絡ください。  
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 入学式から１ヶ月が経過し、1年生も登校にすっかり慣れた様子で歩いてきます。 

 毎朝登校に付き添う保護者の姿も多く見られ、たくさんの大人の目で見守りが

できているなと感じます。「おはようございます！」と元気にあいさつを交わす

と朝から爽やかな気分になりますね。 

 ６年生は毎日学校で１年生のお世話係としてがんばっていますが、学校の外で

も信号待ちで一緒になった１年生の名前を呼んで声をかけ、一緒に登校してい

く姿はとっても頼もしい！！きょうだいでの登校風景もこの時期ならではの光

景で、とてもかわいらしいです。 

 下校時にも旗持ちをして待っていると、朝よりもずっと元気な子どもたちがや

ってきます。信号待ちの間、みんなが一斉に話しかけてくるので聞き取るのが大

変です（笑）。押しボタンを連打して「たくさん押したら早く青になるんだよ！！」

という１年生が毎年必ずいるのが面白いです（押しボタンは夜間専用なので昼

間は押しても反応しません）。「こうつうあんぜんありがとうございます！」と大

きな声で声をかけてくれた１年生もいました♡ 

 いま、子どもたちに気をつけてほしいことが２つあります。 

① 信号が青になっても飛び出さない！ ダッシュしないで！！ 

春は通勤に不慣れなドライバーが多いせいか、信号の見落としによる信号無視、赤信号だと気づかずに

突っ込んでくる車をよく見ます。始業式の日、歩行者が青信号になって１０秒近く経過していたにもかか

わらず、南からの直進車が信号に気づかずに横切りました。あと数秒ずれていたら接触事故になるとこ

ろでした。必ず自分の目で左右の安全確認をする習慣づけを！ 

② 歩道の真ん中を歩いて！ 縁石の上は歩きません！ 

歩道の花壇や街路樹の外側をわざわざ通ってくる低学年の子がいます。 

後ろからは車や自転車がスピードを出して近づいてきます。 

とっても危険です！やめてー！ 

 

 

PTA 室の装飾が『運動会』になりました 

 桜が印象的だった春装飾の次のテーマは「運動会」です。さく

らんぼ達が元気に頑張っています。「運動会といえばお弁当で

食べたさくらんぼのイメージなんだよね」というお母さんのアイ

デアです。 

この後の装飾にかかわって

みませんか？ぜひボランテ

ィアにご参加ください！ 

 

 

 

花壇のチューリップも満開に 

 昨年 11月に花壇ボランティア６名で植えたチュー

リップの球根。4月末に見事に咲きました！６月に

は環境委員会の児童が花を植えるため、その前に

球根の掘り起こしを行います。こちらも参加お待ち

しています 

 

頼もしい 6 年生

♪ 

ここを歩かない！ 

・・・コスモ石油交差点 

4月の登下校のようす・・・ 


